



JADI PIJAKAN PROGRAM WALIKOTA TERPILIH

Pemkot Tetapkan Rencana Pembangunan 2025-2045

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya berhasil menetapkan rencana pembangunan untuk 20 tahun ke depan. Rancangan yang dituangkan dalam dokumen Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD) Kota Yogya 2025-2045 itu kini tengah diajukan ke dewan untuk dibahas menjadi peraturan daerah (perda).

Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Yogya Tri Agus Haryono, menjelaskan penetapan RPJPD tahun 2025-2045 seiring dengan instruksi Menteri Dalam Negeri Nomor 1 Tahun 2024. Pihaknya juga sudah melakukan serangkaian tahapan mulai dari peninjauan aspirasi masyarakat melalui survey, konsultasi publik, penyepakatan rancangan awal dengan DPRD, musyawarah perencanaan pembangunan hingga Focus Group Discussion (FGD) dengan para ahli di bidangnya.

Setelah melalui tahapan tersebut, pa-

da tahun 2025-2045 visi Kota Yogya akan mengangkat tema "Aotterwujudnya Kota Yogya yang Unggul, Maju, dan Berkelanjutan Dengan Berlandaskan Budaya dan Nilai-nilai Keistimewaan.Ao." "Harapannya dalam RPJPD tahun 2025-2045 ini menjadi cita-cita pembangunan Kota Yogya yang terejawantahkan dalam rumusan visi, misi, arah pembangunan, serta sasaran pokok pembangunan. Sehingga dalam penyelenggaraan pemerintahan, pengelolaan pembangunan dan pelayanan publik sesuai dengan apa yang sudah direncanakan," urainya, Rabu (5/6).

Garis-garis besar haluan pembangunan yang tertuang dalam RPJPD 2025-2045 itu juga bakal menjadi pijakan program walikota terpilih hasil Pilkada 2024. Pasalnya visi misi walikota akan dituangkan dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) yang targetnya mengacu RPJPD.

Agus menambahkan, dalam RPJPD 2025-2045 memiliki sasaran visi yakni pada peningkatan pendapatan per kapita yang setara dengan negara maju memiliki sasaran 14,07 persen. Selanjutnya, pengentasan kemiskinan dan ketimpangan memiliki sasaran 23,40 persen. Sedangkan untuk peningkatan daya saing sumber daya manusia sebanyak 90,5 persen dan intensitas emisi gas rumah kaca menurun menuju net zero emission sebanyak 65 persen. "Target-target tersebut telah disepakati melalui pembahasan Pemda DIY dan kabupaten

lain yang mendukung target nasional, target dari pemerintah DIY dan Indonesia emas 2045," ungkapnya.

Tak hanya itu, dalam misi pembangunan tahun 2025-2045 Kota Yogya memiliki misi mewujudkan kota yang unggul melalui transformasi sosial, ekonomi yang merata dan berkeadilan, mewujudkan percepatan, stabilitas, dan kesinambungan pembangunan melalui transformasi tata kelola. Selain itu juga mewujudkan Kota Yogya berkelanjutan dengan penataan ruang dan dukungan infrastruktur yang berwawasan lingkungan. "Berdasarkan hasil serangkaian proses hingga hasil akhir ini, diharapkan akan menjadi semangat sesuai tema HUT Kota Yogya "Rikat Rakit Raket" agar kita terus bergerak cepat dan keras, berkolaborasi bersama dalam mewujudkan tujuan jangka panjang untuk Kota Yogya yang lebih baik," imbuhnya.

Sementara itu, Penjabat Walikota

Yogya Sugeng Purwanto sangat mengapresiasi dan berterima kasih terhadap upaya yang sudah dilakukan selama ini untuk memaksimalkan pembangunan Kota Yogya melalui RPJPD 2025-2045. Ia berharap, semangat dari setiap OPD yang terlibat tidak hanya sesaat saja, tetapi terus melakukan evaluasi. Sehingga perencanaan yang dilakukan sesuai dengan harapan.

Oleh karena itu, perlu dilakukan kerja sama secara maksimal oleh seluruh pihak, baik Pemkot, Pemda DIY dan pemerintah pusat, masyarakat, serta dunia usaha melalui pola pembangunan terpadu yang partisipatif, aktif serta koordinatif sesuai peranan masing-masing pihak. "Setelah perencanaan itu terwujud yang terpenting adalah pengerjaannya dilakukan secara maksimal. Tentunya ini tidak menjadi domain penuh Bappeda Kota Yogya saja tetapi seluruh pihak yang ada di Pemkot," terangnya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005